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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2021. ８. ３（火）　第3221回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…髙橋　秀実

  点　鐘  　長谷会長

  国歌・ロータリーソング  　「君が代」「奉仕の理想」

  ビジター紹介  　

◎国際ロータリー第2840地区

　第一分区　ガバナー補佐　 黒岩　千春　さん

◎米山奨学生

　 トゥブ　シンジャルガル　ウルジーデルゲル　さん

  ガバナー補佐挨拶  　黒岩ガバナー補佐

  記念品贈呈  　廣田副会長

■誕生祝

関口　俊雄、黒﨑　　徹、加藤　真一、曽我　隆一、

米田　俊博、伊藤　雅典、丸山　研二、橋本　　実

■結婚祝

加藤　真一、釜谷　邦夫

■皆勤賞

菊池　千恵（満２年）バッジ贈呈

  奨学金贈呈  　

  会長の時間  　長谷会長

　本日は、今年度のＲＩ会長　

シェカール・メータ氏について、

コメントさせていただきます。

　メータ氏は、インドのカルカ

ッタマハナジャーロータリーク

ラブ所属で、不動産開発会社「Skyline Group」の

会長、会計士、カナダを本拠とする「Operation 

Eyesight　Universal(India)」という会社のディレ

クターも務めています。

　会員増強がロータリーの最優先事項となるべきであ

り、毎年５パーセントの会員数純増が達成できると確

信しているそうです。

　また、今年度のテーマとして、「Serve to Change 

Lives」「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするため

に」を掲げています。

　2021年ロータリー国際協議会でのメータ当時の会

長エレクトの講演内容について、お話いたします。

◇ もっと行動し、もっと成長する（DO MORE,GROW 
MORE）

「もっと行動し」とは、より大きく、インパクトを

もたらす奉仕プロジェクトを意味し、「もっと成長

する」とは、会員を増やし参加者基盤を広げること

を意味します。

◇会員増強
過去17年以上、ロータリーの会員数は120万人の

まま横ばいとなっているものを、2022年７月１日

までに会員数を130万人に増やしたい。そのために

は、「each one, bring one」、各ロータリアンが

新会員一人を入会させる

◇超我の奉仕と会長テーマ
メータ会長は「超我の奉仕」というロータリーの標

語に大きな感銘を受けておられ、ある奉仕活動をき

っかけに、“奉仕とは、自分がこの地上に占める空

間に対して支払う家賃である”という信条を持ちま

した。それが2021-22年度のテーマ、「奉仕しよう 

みんなの人生を豊かにするために」（Serve to 



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

Change Lives）につながっています。

◇女児のエンパワメント
今年度の焦点として「女児のエンパワメント」があ

ります。「エンパワメント」とは「夢や希望を与える」

あるいは「勇気づける」との意味になります。多く

の場合、女児は不利な立場に置かれることが多く、

こうした女児が抱える問題にロータリーが取り組み、

それを和らげるように導くことが、ロータリーの中

核的価値観の一つである「多様性」を尊重すること

になります。

◇ロータリー奉仕デー
「もっと行動し、もっと成長する」ため、ロータリ

ークラブとローターアクトクラブが、「ロータリー

奉仕デー」を実施し、それを通じて、ロータリーの

活動を世界に紹介することを目指しています。

◇まとめ
ポリオ根絶活動、新型コロナウイルスとの闘い、大

きなインパクトをもたらすプロジェクトに取り組み、

かつ会員数を史上初めて130万人にするという課題

は、チャレンジに満ちています。挑戦に立ち向かう

のがロータリアンです。

  幹事報告  　小林幹事

１． 歴代会長会

　 　前回もご案内しましたが、

今週金曜日８月６日松し満に

て歴代会長会を開催します。

出席予定の方は宜しくお願い

します。

２．例会休会の件

　 　次回の例会は休会となります。また、事務局も７

日から15日まで夏休みとなります。

３．８月のロータリーレート　１ドル＝110円

  副幹事報告  　関口副幹事

例会の変更

前橋北ＲＣ、伊勢崎南ＲＣ、

富岡かぶらＲＣ

  出席報告  　三輪副委員長

会　員　数：117名

　 { 出席者  97名
欠席者  20名

本日出席率：85.09％

  ニコニコBOX報告  　池畠委員長

■第一分区ガバナー補佐

　　　黒岩　千春

■福島 　英人…前橋西ロータリ

ークラブ黒岩ガバナー補

佐の来訪を歓迎いたしま

す。今日のお昼はうなぎです。

■平方 　　宏…戦後76年目の八月がやってきました。

八月や六日九日15日という句がありますが、

前橋市民にとって、空襲により535人が犠牲に

なった日、五日は忘れてはいけない日です。今

年も広瀬川ひとね橋記念公園において慰霊祭が

ありますので、参列し、鎮魂の思いを込めて花

を手向けたいと思います。

■小林 　要一…この度の役員会にて社長を退任し会長

に就任しました。在任中は大変お世話になり、

ありがとうございました。今後共よろしくお願

いします。

■関口 　俊雄…明日８月４日91才の誕生日を迎えま

す。お蔭様で元気で迎えられる事に感謝致しま

す。これからも、元気なロータリアンとして奉

仕の精神で頑張ります。今後共宜しくお願い申

し上げます。

■宮﨑 　瑞穗…誕生日のお花をありがとうございまし

た。

■丸山 　研二…お誕生祝ありがとうございました。

76才になりました。

■小中 　和子…結婚記念日に素敵なお花ありがとうご

ざいました。今年度は主人は前橋西ＲＣで会員

増強委員長、私は当クラブで健康管理委員長と

なります。夫婦ともども宜しくお願い致します。

■高玉 　真光…８月２日前橋市のコロナ感染者は約

50名が報告されその内２名はワクチン接種を

すませた人です。ワクチンをすませても感染予

防のマスクと手の消毒はなお大切な予防法です。

■菊川 　善明…昨日、２回目のモデルナワクチン接種

が終わりました。たいした副反応がないのは助

かるけど何かさびしい。私にとってこのワクチ

ンの最大の恩恵は、接種を機に週一回、「お酒

を飲まない日」が実現できたことでしょう。も

ちろん昨夜も休肝日。またまた浮いた酒代を

少々。

■佐伯 　　一…献血200回達成しました。たくさんし

たけど少々。

■金井 　政人…ワクチン２回目接種がおわりました。

熱が38度をこえました。若者の仲間入りがで

きたようで…少しうれしかったです。皆さんも

ぜひワクチン完了ニコニコをどうぞ!!

  ロータリーの友報告    
　石原委員長


